

ESTAIMPUIS/SAINT-LÉGER

# Les aînés font aussi carnaval



Le repas de carnaval du conseil communal consultatif des aînés s'est tenu à l'Espace citoyen de Saint-Léger.

Le conseil communal consultatif des aînés d'Estaimpuis a organisé son repas de carnaval.

Mardi midi, les personnes âgées de l'entité étaient ainsi conviées à l'Espace citoyen de Saint-Léger pour partager un bon moment de l'apéritif jusqu'aux desserts, préparés généreusement par certains bénévoles. D'ordinaire, à l'image des enfants, tout le monde se

déguise !

Cette fois, les costumes et autres accessoires colorés sont malheureusement restés rangés. Quelques heures avant le repas, les participants avaient en effet appris le décès à 91 ans d'une dame assidue aux activités et maman de Anne-Marie et Marie-Madeleine, qui est membre du conseil des aînés.

Outre ce repas de carnaval, le

conseil propose aussi un repas aux alentours d'Halloween, ainsi que bien d'autres activités. « Notre but est de divertir les aînés », explique Gérardine Hubaut, présidente du conseil communal consultatif des aînés, qui compte 21 membres, Deux fois par mois, nous organisons donc des réunions à l'Espace citoyen de Saint-Léger. Certain(e) s tricotent ou jouent aux cartes, voire au scrabble.

*Autour d'un café et de pâtisseries préparées par des personnes dévouées, nous aimons aussi papoter.*

*En général, une quarantaine de personnes viennent régulièrement à nos réunions. »*

Du 11 au 18 avril, tout ce beau monde se divertira aussi à l'occasion de la « Semaine des aînés », qui propose une activité différente par jour. ■

**M.D.**